



„**Lumbematz? Klingt wie ein Witz, oder?**“, lacht die Bassistin, als dieser Saarbrücker Ausdruck für Schrottsammler als Bandname ins Spiel kommt. Aber unter genau diesem Namen liefern **Anna und die Jungs** 2018 ihr Debüt ab. Und plötzlich stehen sie 2019 im Rampenlicht von Pro7, rocken das Rocco del Schlacko und begeistern bei zwei ausverkauften Jahresabschlusskonzerten über 400 Fans. Als 2020 die Tourpläne durchkreuzt werden, schlägt die Band im Studio auf und veröffentlicht die **EP „Alles ist Gut“**, gefolgt vom 2022er **Album „Nichts Perfekt“**. **MORECORE** beschreibt es als „deutschsprachiges Rockalbum“, das „trotz [...] **Geige** nicht seine Rohheit verliert“.

Allein auf Spotify schießen die Streams auf mittlerweile fast **5 Millionen** und die monatlichen Hörer*innen auf derzeit **über 36.000**. Ob bei überregionalen Gigs oder als Support für Musikgrößen wie **ROGERS** und **ALEX MOFA GANG** – sie hinterlassen überall ihre markante Spur.

Es gilt das Motto: Man ist selber schuld, wenn man sie einlädt, doch erst recht, wenn man sie verpasst!

Links:

 [Instagram](#)
 [Facebook](#)
 [YouTube](#)
 [Spotify](#)

 [Homepage](#)
 [Pressebilder](#)
 [Live-Eindrücke](#)
 [Stagerider](#)

Kontakt:

Anna Emperle
0175 8746207
booking@lumbematz.de